

País envía toneladas de ayuda y equipos de socorro

SANTO DOMINGO.- El Gobierno envió este lunes 34,4 toneladas de alimentos y medicamentos, así como unidades de socorro y de asistencia humanitaria a la isla Ábaco, en las Bahamas, para contribuir en las labores de socorro y rescate tras el paso del huracán Dorian por el archipiélago. Los equipos de auxilio, compuestos por 62 miembros del Ejército, Armada y la Fuerza Aérea de República Dominicana colaborarán en las labores de remoción de escombros, rescate y distribución de comestibles a la



población afectada, informó el Ministerio de Defensa en un comunicado. El titular de esta dependencia, Rubén Paulino Sem, así como el de Relaciones Exteriores, Miguel Vargas, despidieron al grupo durante un acto en el puerto de Sans Souci, Santo Domingo.

El presidente Danilo Medina dispuso el envío de la misión de ayuda humanitaria para Bahamas tras conocerse los estragos provocados por el huracán Dorian a la población de la isla Ábaco, una de las más afectadas por los efectos del ciclón.

SIMV

Superintendencia del Mercado de la República Dominicana

"Año de la Innovación y Competitividad"

INFORMA AL PÚBLICO

La Superintendencia del Mercado de Valores que mediante la Primera Resolución de agosto del año dos mil diecinueve (2019-21-MV), el Consejo Nacional de Valores aprobó el Reglamento de Valores, cuyo objeto es desarrollar actividades relativas a la autorización y funcionamiento de intermediarios de valores y conforme a lo dispuesto por el Reglamento de Valores de la Superintendencia del Mercado de Valores de la República Dominicana promulgada el diecinueve (19) de agosto del año dos mil diecisiete (2017).

La Resolución citada se encuentra disponible en la página web de la Superintendencia del Mercado de Valores a través del siguiente enlace: <https://simv.gob.do/reglamentos>

Superintendencia del Mercado de Valores

Ave. César Nicolás Penson

Santo Domingo, República Dominicana

Tel.: 809. 221. 4433 Fax.: 809. 221. 4434

f i t y

www.simv.gob.do



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: INAVI-CCC-LPN-2019-002

Objeto de la Licitación Pública Nacional

El Instituto de Auxilios y Viviendas, (INAVI), en cumplimiento de las disposiciones de la Ley 340-06, de Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), su modificación contenida en la Ley 449-06, de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), y su Reglamento de Aplicación 543-12; invita a todas las empresas nacionales interesadas en presentar sus propuestas, para la adquisición de "VEHICULOS FUNEBRES USADOS" con características según Pliego de Condiciones Específicas.

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones Específicas pueden descargarlo del Portal de la Institución www.inavi.gob.do, del portal transaccional de la dirección general de compras y contrataciones: www.comprasdominicana.gob.do, o dirigirse a la Sede Central del INAVI, ubicada en la calle Benito Monción #51, Gáscue, Santo Domingo, D.N. en horario de 8:30 a.m. a 2:30 p.m. de lunes a viernes, en la división de compras y contrataciones, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Licda. Maritza López de Ortíz
Administradora General

ECONOMICAS



Foro Iberoamérica reunirá en Bogotá

BOGOTÁ, Colombia.- Bogotá será la sede del Foro Iberoamérica 2019, que reunirá por primera vez desde que se creó hace casi 20 años a cinco premios Nobel para que junto a intelectuales, académicos, científicos, políticos y empresarios de la región dialoguen sobre el futuro de la sociedad, informaron este lunes los organizadores.

Petróleo registró ayer su mayor alza desde guerra del Golfo



El petróleo intermedio de Texas (WTI), subió un 14,8 %, hasta 62,90 dólares.

WTI), subió un 14,8 %, hasta 62,90 dólares. En Estados Unidos, este ascenso del crudo de Texas se considera el mayor aumento en un día en más de una década.

Estados Unidos contribuyó a intentar de frenar la escalada del precio al autorizar

los acuerdos con Irán, ha retirado en un primer momento del mercado 5,7 millones de barriles diarios, cerca de la mitad del suministro saudí.

El nivel de bombeo de la petrolera estatal saudí Aramco, la mayor del mundo, podría tardar semanas en normalizarse, o incluso meses, según algunos expertos, lo que amenaza con mantener por ahora un sesgo al alza en el precio del crudo.

No obstante, medios estadounidenses creen que se podría recuperar un tercio de la producción a partir del próximo lunes.

Los hutíes han advertido además de que pueden lanzar nuevas ofensivas en cualquier momento y han pedido a los extranjeros que se retiren de las plantas petroleras de Arabia Saudí.

la liberación de sus reservas de emergencia para garantizar el suministro, si bien puntualizó que todavía es prematuro conocer si será necesario recurrir a ellas.

Rusia descartó, por su parte, que la Organización de Países Productores de Petróleo y sus socios (el grupo conocido como OPEP+) preparen medidas de urgencia.

La ofensiva de los rebeldes hutíes del Yemen, aline-

Benítez anunciará 500 nuevas inversiones para los agroexportadores



Osmar Benítez

Benítez hizo el anuncio en la inauguración del Tour Global GAP, organizada por

la Junta Agroempresarial Dominicana (JAD) y la Certificadora GlobalG.A.P, donde la primera funge en calidad de Country Partner y es la representante en el país de la segunda.

El propósito es que los productores conozcan y respeten las normas de buenas prácticas agrícolas, la inocuidad de los alimentos, aspectos sociales como

el bienestar de los empleados, los animales y el medio ambiente.

Benítez saludó la presencia de expertos agrícolas en el país, representantes de diez naciones, quienes llevan varios días visitando fincas, impartiendo talleres y orientando a los productores sobre las normas que deben adoptar para poder exportar hacia los mercados.

Combustibles

Valor

Gasolina Premium	RD\$224.30
Gasolina Regular	RD\$209.50
Gasoil Regular	RD\$176.50
Propano	RD\$93.40
Gas Natural	RD\$28.97

Monedas

Compra

Ventas

Dollar	\$50.90	\$51.40
Euro	\$54.00	\$60.00

La Universidad de Oxford: Modelo medición pobreza en RD es ejemplo mundial



Mónica Pinilla

SANTO DOMINGO.- El Índice de Pobreza Multidimensional (IPM-RD), modelo ideado e implementado por la Vicepresidencia de la República, a través del Sistema Único de Beneficiarios (Siuben) para medir la pobreza en todas sus dimensiones, es un ejemplo para el mundo, a juicio de la codirectora de Medición y Políticas Públicas de la Universidad de Oxford, Reino Unido, Mónica Pinilla.

Al dictar una conferencia magistral en la inauguración del Taller de Medición y Análisis de Pobreza Multidimensional, que se efectúa del 16 al 21 de este mes en Santo Domingo y Punta Cana, la especialista dijo que los índices

de pobreza multidimensional se han convertido en una herramienta importante para implementar políticas públicas efectivas que puedan erradicar esa problemática.

"Los IPM no solamente están midiendo pobreza multidimensional, también están proporcionando información para políticas públicas. ¿Qué quiere decir esto? Que la información que producen las medidas se están utilizando de manera adecuada para distribuir recursos dentro de los diferentes territorios", enfatizó.

En el acto, también habló el director del Siuben, Héctor Medina, quien destacó que la implementación del IPM-RD en el país es impulsado por la vicepresidenta de la República, Margarita Cedeño, basada en la metodología desarrollada por Sabina Alkire y James Foster de la Iniciativa de Pobreza y Desarrollo Humano (OPHI) de la Universidad de Oxford.